



poco considerado por los cartógrafos del sexo opuesto.

El proyecto “Las calles de las mujeres” está produciendo mapas de ciudades iberoamericanas en los que se indica qué calles tienen nombres femeninos (como era de esperarse, son una

minoría). Con esto se busca promover un nuevo relato histórico colaborativo en el que no se excluya a la mujer de la memoria colectiva. **U**

Las calles de las mujeres, GeoChicas, 2018. Elaborado con datos de OpenStreetMap sobre la plataforma Mapbox. <https://geochicasosm.github.io/lascallesdelasmujeres/>